



uOttawa

**Doctoral Thesis Project**  
**Ontario Health and Well-being Study during COVID-19**  
**Anonymous Survey with Ontarians**

Lead Investigator:  
Dina Idriss-Wheeler  
PhD Candidate  
Population Health Program  
Interdisciplinary School of  
Health Sciences  
Faculty of Health Sciences  
University of Ottawa  
Email: [didri040@uottawa.ca](mailto:didri040@uottawa.ca)

PhD Supervisor: Dr. Sanni Yaya  
Vice-President, International  
and Francophonie  
Professor, School of  
International Development and  
Global Studies, Faculty of Social  
Sciences  
University of Ottawa  
Email: [sanni.yaya@uOttawa.ca](mailto:sanni.yaya@uOttawa.ca)

Université  
d'Ottawa  
Faculté des sciences  
de la santé

École |  
interdisciplinaire des  
sciences de la santé

University of  
Ottawa  
Faculty of Health  
Sciences

Interdisciplinary  
School of Health  
Sciences

**Invitation to Participate:** I am invited to participate in this *Ontario Health and Well-being Study during COVID-19* research study conducted by Dina Idriss-Wheeler, in the context of a PhD Thesis under the supervision of Dr. Sanni Yaya.

**Purpose of the Study:** The purpose of the study is understand how COVID-19 lockdowns in Ontario (stay at home order by government) affected: (i) my experience of violence by my partner, (ii) how I accessed supports (my family, friends, community or health services) (iii) how I was feeling mentally and physically (overall health well-being) and (iv) what I think would have made it better to access supports I needed.

**Participation:** My participation will consist of one 20 minute online anonymous survey. During the survey, I will be asked questions about myself (i.e., employment, education), experience of intimate partner violence before and during COVID-19 lockdowns, how COVID-19 affected my access to social supports (friends, family, services, shelters, healthcare), how I was feeling mentally and physically and what I think would have made it helpful to access necessary services. Although I may have found out about this study through violence against women (VAW) services, my VAW services will not be affected by my participation in this interview or focus group.

**Risks:** My participation in this study means I will answer questions about the sensitive topic of the experience of intimate partner violence and this may cause me to feel emotional or mental distress. The researchers have said that every effort will be made to make risks less. This includes the option to refuse to answer a question, option to withdraw at any time in the study, my identity will not be revealed, my personal information will not be linked to my responses because the survey is anonymous. I understand that there is a list of resources for health and well-being below for me to access:

- Assaulted Women's Helpline via 1-888-388-2915 (24 hours a day) or their online chat via: <https://www.awhl.org/online-chat> 11am-8pm Monday-Friday EST
- Talk 4 Healing offers confidential support 24 hours a day in 14 Indigenous languages, French, and English via 1-855-554-HEAL.



uOttawa

- Femaide provides support 24 hours a day to Francophone survivors via 1-877-336-2433
- Find your closest violence against women service via [www.sheltersafe.ca](http://www.sheltersafe.ca)

**Benefits:** My participation in this study is beneficial as it may connect me with helpful resources that I did not know existed (i.e., shelters, legal, culturally specific organizations, counselling, support groups). Another benefit in the study is the opportunity to share my experiences with the potential that the work resulting from the study will benefit others and inform policy and programs for those who experience violence. This work will also help with other work on experience of IPV during emergencies and how to reach individuals and deliver necessary services during crises for both service providers and clients.

**Confidentiality and Privacy:** I understand that the information I will share will remain strictly confidential. I understand that the contents will be used only for understanding lived experiences and that my identity will be protected and anonymity guaranteed as no personal information will be collected in the survey; all responses are anonymous. I understand that the name and email collected for the draw or interest in participating in an interview/focus group will take place through a separate popup survey tool; this will happen after the anonymous survey has been completed/exited. I understand this is to ensure data remains anonymous and separate from emails and names (which will only be collected voluntarily for the draw or if I am interested in participating in an interview/focus group). In order to minimize the risk of security breaches and to help ensure my information remains confidential, I can sign out of my account, close my browser, and lock my device when I am not using it.

**Conservation of Data:** The survey data collected will be kept in a secure password protected computer and accessed only through a password on a secure network, stored in a locked office. The data will be kept for 20 years. Since the data is electronic, it will be destroyed through secure deletion after the 20-year period has ended.

**Compensation:** To thank me for my time, I can enter a draw for one of five \$50 electronic Amazon gift certificates, drawn between all participants. The draw is open to all study participants who enter their name into the draw (through the voluntary popup survey). I can enter this draw even if I decide not to finish the survey. The popup survey will appear once the survey is submitted or exited.

I understand that five names will be randomly drawn from those entered and winners will be emailed. If a person cannot be contacted within 14 days of the draw date, a new name will be drawn and so on until all five prizes are awarded. The odds of winning a prize depend on the number of people who enter the draw. The prize cannot be redeemed for cash.

The personal information I provide when I enter the draw is collected for contacting me if my name is selected. My name and the contact information will be kept confidential and will be destroyed once prizes have been awarded. The draw is governed by the applicable laws of Canada.

Université  
d'Ottawa  
Faculté des sciences  
de la santé

École |  
interdisciplinaire des  
sciences de la santé

University of  
Ottawa  
Faculty of Health  
Sciences

Interdisciplinary  
School of Health  
Sciences



uOttawa

**Voluntary Participation:** I do not have to participate and if I choose to participate. I understand that once I complete and submit the survey, the data cannot be taken out because of its anonymous nature. I understand that I can stop answering questions or skip questions at any point in the survey because my participation is voluntary.

If I have any questions about the study, I may contact the researcher or their supervisor.

If I have any questions regarding the ethical conduct of this study, I may contact the Office of Research Ethics and Integrity via email ([ethics@uottawa.ca](mailto:ethics@uottawa.ca)) or telephone (613-562-5387). University of Ottawa REB Approval # H-01-22-7703.

It is recommended that I save a copy of this consent form for my records. However, I can choose to not keep a copy and know to contact the principal investigator, Dina Idriss-Wheeler at [didri040@uottawa.ca](mailto:didri040@uottawa.ca), should I like an electronic copy.

**Acceptance:** By selecting the consent statement below, I agree or do not agree to participate in this research study.

\_Yes, I want to participate.

\_No, I do not want to participate.

Université  
d'Ottawa  
Faculté des sciences  
de la santé

École |  
interdisciplinaire des  
sciences de la santé

University of  
Ottawa  
Faculty of Health  
Sciences

Interdisciplinary  
School of Health  
Sciences



uOttawa

**Projet de thèse de doctorat**  
**Étude sur la santé et le bien-être en l'Ontario pendant la COVID-19**  
**Sondage anonyme auprès des Ontariens**

Chercheuse principale :  
Dina Idriss-Wheeler  
Doctorante  
Programme de Santé des populations École  
interdisciplinaire des sciences de la santé  
Faculté des sciences de la santé Université  
d'Ottawa  
Courriel: [didri040@uottawa.ca](mailto:didri040@uottawa.ca)

Directeur de thèse:  
Dr. Sanni Yaya Vice-Recteur,  
International et Francophonie  
Professeur, École de développement  
international et mondialisation,  
Faculté des sciences de la santé  
Université d'Ottawa  
Courriel: [sanni.yaya@uOttawa.ca](mailto:sanni.yaya@uOttawa.ca)

Université  
d'Ottawa  
Faculté des sciences  
de la santé

École |  
interdisciplinaire des  
sciences de la santé

University of  
Ottawa  
Faculty of Health  
Sciences

Interdisciplinary  
School of Health  
Sciences

**Invitation à participer : Je suis invité à participer à une *Étude sur la santé et le bien-être en Ontario pendant la COVID-19*** dans le cadre d'un projet de recherche doctoral mené par Dina Idriss-Wheeler, sous la direction de la Dr Sanni Yaya.

**Objectif de l'étude :** Le but de l'étude est de comprendre comment les confinements liés à la COVID-19 en Ontario (ordonnance de rester à la maison par le gouvernement) ont affecté : (i) mon expérience de violence de la part d'un partenaire intime, (ii) comment j'ai accédé au soutien (ma famille, mes amis, la communauté ou les services de santé), (iii) comment je me sentais mentalement et physiquement (bien-être général) et (iv) ce qui, selon moi, aurait amélioré l'accès au soutien dont j'ai pu avoir besoin.

**Participation :** Ma participation consistera en un sondage anonyme en ligne de 20 minutes. Au cours du sondage, on me posera des questions sur moi-même (c'est-à-dire mon emploi, mon niveau d'éducation), l'expérience de la violence d'un partenaire intime avant et pendant les confinements liés à la COVID-19, comment la COVID-19 a affecté mon accès aux soutiens sociaux (amis, famille, services, abris, soins de santé), comment je me sentais mentalement et physiquement et ce qui, à mon avis, aurait facilité l'accès aux services nécessaires. Bien que j'ai pu prendre connaissance de cette étude par le biais des services de lutte contre la violence faite aux femmes, les services dont je bénéficie ne seront pas affectés par ma participation ou non à cette entrevue ou à ce groupe de discussion.

**Risques :** Ma participation à cette étude signifie que je répondrai à des questions sur la question sensible de l'expérience de la violence de la part d'un partenaire intime et cela peut me faire ressentir une détresse émotionnelle ou mentale. Les chercheurs déclarent que tous les efforts seront faits pour réduire les risques liés à ma participation. Je suis libre de refuser de répondre à une question ou de me retirer de l'étude à tout moment. Mon identité ne sera pas révélée et mes données personnelles ne seront pas liées à mes réponses car le sondage est anonyme. Je comprends que l'équipe de recherche met à ma disposition la liste de ressources ci-dessous relatives à la santé et au bien-être:

- Ligne contre les agressions aux femmes via 1-888-863-0511 (24 heures sur 24) ou leur chat en ligne via : <https://www.awhl.org/online-chat> 11h-20h du lundi au vendredi HNE
- Talk 4 Healing offre un soutien confidentiel 24 heures sur 24 dans 14 langues



uOttawa

indigènes, et en anglais via 1-855-554-HEAL.

- Femaide offre un soutien 24 heures sur 24 aux survivantes francophones via le 1-877-336-2433
- Trouvez votre service de lutte contre la violence à l'égard des femmes le plus proche via [www.hebergementfemmes.ca](http://www.hebergementfemmes.ca)

**Avantages:** Ma participation à cette étude peut être bénéfique car elle pourrait me mettre en contact avec des ressources utiles dont je ne connaissais pas l'existence (c'est-à-dire des abris, des services légaux, des organisations culturellement spécifiques, des services de counseling, et des groupes de soutien). Un autre avantage de l'étude est l'opportunité de partager mes expériences avec la possibilité que le travail résultant de l'étude profitera à d'autres et informera les politiques et les programmes pour les personnes qui sont victimes de violence. Ce travail contribuera également à d'autres travaux sur l'expérience de la violence de la part d'un partenaire intime dans les situations d'urgence et sur la manière d'atteindre les individus et de fournir les services nécessaires pendant les crises, tant pour les prestataires de services et les clients.

**Confidentialité et vie privée :** Je comprends que les informations que je partagerai resteront strictement confidentielles. Je comprends que le contenu sera seulement utilisé pour comprendre des expériences vécues et que mon identité sera protégée et mon anonymat sera garanti car aucune information personnelle ne sera collectée dans le sondage ; toutes les réponses sont anonymes. Je comprends que le nom et l'adresse courriel recueillis pour le tirage au sort ou l'intérêt à participer à une entrevue/un groupe de discussion se feront par le biais d'un outil de sondage séparé/indépendant ; le sondage indépendant sera présenté une fois que j'aurais complété/quitté l'enquête anonyme. Je comprends que cela vise à garantir que les données restent anonymes et séparées des adresses courriel et des noms (qui seront seulement collectés volontairement pour le tirage au sort ou si je suis intéressé à participer à une entrevue/un groupe de discussion). Afin de minimiser le risque de failles de sécurité et de garantir la confidentialité de mes informations, je peux me déconnecter de mon compte, fermer mon navigateur et verrouiller mon appareil lorsque je ne l'utilise pas.

**Conservation des données :** Les données recueillies du sondage seront conservées dans un ordinateur protégé par un mot de passe et accessibles seulement par un mot de passe sur un réseau sécurisé. L'ordinateur sera entreposé dans un bureau fermé et verrouillé. Les données seront conservées pendant 20 ans. Étant donné que les données sont électroniques, elles seront détruites par suppression sécurisée après la fin de la période de 20 ans.

**Rémunération :** Pour me remercier de mon temps, je peux participer au tirage au sort d'un des cinq chèques-cadeaux électroniques Amazon de 50 \$, qui seront tirés parmi tous les participants. Le tirage au sort est ouvert à tous les participants à l'étude qui inscrivent leur nom dans le tirage (par le biais du sondage volontaire séparé/indépendant). Je peux participer à ce tirage même si je décide de ne pas terminer le sondage. Le formulaire pour

Université  
d'Ottawa  
Faculté des sciences  
de la santé

École |  
interdisciplinaire des  
sciences de la santé

University of  
Ottawa  
Faculty of Health  
Sciences

Interdisciplinary  
School of Health  
Sciences

School of Health  
Sciences



uOttawa

le tirage apparaîtra une fois que le sondage sera soumis ou fermé.

Je comprends que cinq noms seront tirés au sort parmi les personnes inscrites et que les gagnants seront contactés par courriel. Si une personne ne peut être contactée dans les 14 jours suivant la date du tirage, un nouveau nom sera tiré au sort et ainsi de suite jusqu'à ce que les cinq prix soient attribués. Les chances de gagner un prix dépendent du nombre de personnes qui participent au tirage. Le prix ne peut pas être échangé contre de l'argent.

Les informations personnelles que je fournis lors de ma participation au tirage au sort sont recueillies pour me contacter si mon nom est sélectionné. Mon nom et mes informations de contact resteront confidentiels et seront détruits une fois les prix attribués. Le tirage au sort est régi par les lois applicables du Canada.

**Participation volontaire :** Je ne suis pas obligé de participer et si je choisis de participer, je comprends qu'une fois que j'ai rempli et soumis le sondage, les données ne peuvent pas être retirées en raison de leur nature anonyme. Je comprends que je peux arrêter de répondre aux questions ou sauter des questions à tout moment de l'enquête car ma participation est volontaire

Si j'ai des questions sur l'étude, je peux contacter la chercheuse ou son superviseur.

Si j'ai des questions concernant la conduite éthique de cette étude, je peux communiquer avec le Bureau d'éthique et d'intégrité de la recherche par courriel ([ethics@uottawa.ca](mailto:ethics@uottawa.ca)) ou par téléphone (613-562-5387). Approbation du Comité d'éthique de la recherche de l'Université d'Ottawa # H-01-22-7703.

Il est recommandé de garder une copie de ce formulaire de consentement pour mes dossiers. Cependant, je peux choisir de ne pas garder de copie et de savoir que je peux contacter la chercheuse principale, Dina Idriss- Wheeler à [didri040@uottawa.ca](mailto:didri040@uottawa.ca), si je souhaite une copie électronique.

**Acceptation:** En sélectionnant la déclaration de consentement ci-dessous, j'accepte ou non de participer à cette étude de recherche.

Oui, je veux participer.

Non, je ne veux pas participer.

Université  
d'Ottawa  
Faculté des sciences  
de la santé

École |  
interdisciplinaire des  
sciences de la santé

University of  
Ottawa  
Faculty of Health  
Sciences

Interdisciplinary  
School of Health  
Sciences